

Sidak di Polsek Panei Tengah, Polres Simalungun, AKBP Ronald: Tingkatkan kinerja dan hindari perbuatan mencoreng Institusi Kepolisian

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PUBLIKINDONESIA.COM

Sep 18, 2022 - 18:08



Kegiatan Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C. Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., Lakukan Sidak di Mako Polsek Panei Tengah

SIMALUNGUN- Dalam rangka memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik

secara Presisi Polri kepada masyarakat, Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., melakukan pemeriksaan mendadak (Sidak) terhadap kesiapan personelnya.

"Sidak itu dalam rangka melaksanakan pengawasan dan menyampaikan seluruh atensi Bapak Kapolri serta penekanan Bapak Kapolda Sumatera Utara (Sumut) secara langsung kepada personel Polsek Sidamanik," kata Kapolres Simalungun AKBP Ronald kepada sejumlah awak media.

Kali ini, Kapolres AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., melakukan sidak terhadap kesiapan personel atau jajarannya di Markas Komando Kepolisian Sektor Panei Tengah, Kecamatan Panei, Kabupaten Simalungun, Rabu (17/09/2022) sekira pukul 09.00 WIB yang lalu.



"Kita pastikan personel tetap memberikan pelayanan terbaik yang Presisi untuk masyarakat Kabupaten Simalungun," jelas AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H.

Kemudian, Kapolres AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., dalam menyampaikan bimbingan dan arahnya, dengan tegas ditekankan kepada setiap personel kepolisian agar meningkatkan kinerja.

"Tingkatkan kinerja dan hindari perbuatan yang dapat mencoreng Institusi Kepolisian dan meningkatkan Solidaritas Internal serta Eksternal," tegas Kapolres AKBP Ronald saat menyampaikan arahan serta bimbingan.



Kapolres Simalungun saat tiba di Mako Polsek Panei Tongah disambut Kapolsek AKP Hilton Marpaung, S.Sos., bersama seluruh jajarannya dan di hadapan seluruh personel, Kapolres mengingatkan dan menekankan agar tidak bergaya hidup mewah (Hedon).

"Jalin hubungan dan komunikasi antara Koramil, Kecamatan, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama, serta hindari benturan yang berpotensi merusak citra Polri," himbau Kapolres Simalungun.



Masih di Mako Polsek Panei Tongah, Kapolres Simalungun menyampaikan, agar setiap personel tetap menjaga kehormatan dan wibawa Polri. Sembari memperhatikan kondisi kesehatan personelnnya, Kapolres juga menegaskan agar personel melakukan tugas dengan baik.

"Ditegaskan, jaga kehormatan dan wibawa Polri. Lakukan tugas dengan baik, jangan melakukan pelanggaran dan jangan berperilaku menyimpang serta pentingkan kebersamaan antar Polsek," tutup Kapolres Simalungun.